### Célébration du 50e anniversaire du PDG

## L'UFPDG se mobilise!

### R.H.A

Libreville/Gabon

LA mobilisation était au rendez-vous, lundi dernier à la Maison de la femme, à l'occasion du 50e anniversaire du Parti démocratique gabonais (PDG), formation politique créé le 12 mars 1966, par feu le président Omar Bongo Ondimba. Les membres de l'Union des femmes du PDG (UFPDG) ont célébré l'événement de manière symbolique, autour de leur déléguée nationale, par ailleurs secrétaire générale adjointe 4 dudit parti, Chantal Mebaley.

Les femmes pédégistes de Li-

breville, Owendo et Akanda se sont ainsi retrouvées pour manifester ensemble "la vision, la force, la durée et la représentativité" du parti au pouvoir sur le territoire national. Les chants à la gloire des 50 ans d'existence de cette formation politique, et en hommage au fondateur feu Omar Bongo Ondimba, ont constitué l'essentiel des répertoires enchaînés par ces dernières. On pouvait entendre ces femmes clamer leur fidélité et leur soutien au parti de "masse" en scandant le slogan : "PDG, sous le soleil ou sous la pluie, j'y suis, j'y reste."

Occasion pour la déléguée nationale de l'Union des femmes du Parti démocratique gabo-



La secrétaire générale adjointe 4 en charge de l'UFPDG, Chantal Mebaley s'adressant...

nais (UFPDG), Chantal Mebaley, dans son mot de bienvenue, de rendre un vibrant hommage à leur président Ali Bongo Ondimba pour son rôle



... aux militantes du parti.

et son action en faveur d'une présence significative des femmes en politique. Une volonté qui, selon la native de l'Ogooué-Ivindo, cadre avec celle des Nations unies qui prônent l'accès des femmes aux hauts niveaux de responsabilité en matière de politique. Toute chose qui, souligne-t-elle, se matérialise par l'institution de la décennie de la Femme. Par ailleurs, la déléguée nationale a saisi cette opportunité pour s'entretenir avec les femmes au sujet des Législatives à venir qui exigent, a-t-elle dit, leur implication militante.

Rappelons que cette manifestation intervient après celle, tout aussi symbolique, de vendredi dernier au Lycée Paul Idjendjet Gondjout. Au cours de cette première sortie, François Owono Nguema et Eric Dodo Bouguendza avaient exposé sur l'histoire du PDG. D'autres manifestations sont prévues le week-end prochain dans l'ensemble des fédérations de cette formation politique.

# Législatives 2018/PDG/Cocobeach Fidèle Angoué Mba prépare déjà les troupes

#### AEE

Libreville/Gabon

LE député et membre du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) de la commune de Cocobeach dans le département de la Noya (Estuaire), Fidèle Angoué Mba, était, le week-end écoulé, dans sa circonscription électorale, pour remobiliser les troupes en vue des élections législatives à venir. Il était question pour lui de maintenir la flamme du PDG allumée dans cette contrée, comme cela a toujours été le cas, a-t-il souligné.

"Notre parti, vieux d'un demi siècle, n'est pas à négliger. Le PDG est très bien enraciné ici à Cocobeach, et il l'est depuis des années. C'est vrai que nous avons connu des instants de turbulences non négligeables, où certains ont même pensé que le parti allait s'effriter dans notre commune. Mais heureusement, cela n'a pas été le cas. Notre parti est toujours debout. Cela, a dit le député, grâce à vous militants et sympathisants, qui avez dit non aux vendeurs d'illusions, qui ont voulu vous faire croire à l'irréel."

Et d'ajouter sous une salve d'applaudissements: "Je vous exhorte donc à travailler davantage et d'arrache-pied pour la consolidation de notre parti dans notre commune. N'attendons pas seulement les échéances électorales pour nous déployer. Travaillons chaque jour comme nous le demande le Distingué camarade président Ali Bongo Ondimba, à qui nous devons assurer une majorité écrasante à l'Assemblée nationale lors de la prochaine Législature."

Le député de Cocobeach a également exhorté les populations à cultiver les valeurs d'unité et de solidarité entre eux, pour consolider l'unité nationale chère au président de la République.



lci, une vue des militants ayant pris part à la rencontre organisée par le député, à Cocobeach.

Par ailleurs, Fidèle Angoué Mba est revenu sur la dernière révision constitutionnelle en ces termes: "La révision constitutionnelle n'est pas une mauvaise chose en soi, comme veut le faire croire une certaine classe politique de notre pays. Cette réforme permet tout simplement de consolider l'Etat de droit dans



notre pays et de renforcer notre jeune démocratie. Le président de la République, très respectueux de ces valeurs, y veille strictement."

# Législatives 2018

# Philippe Tonangoye candidat indépendant

E.L Libreville/Gabon

RESSORTISSANT du département de la Lopé, dans la province de l'Ogooué-Ivindo, Philippe Tonangoye, un ancien cadre de l'Union du peuple gabonais (UPG), a annoncé, samedi dernier, à Libreville, sa participation aux Législatives à venir. Ce dernier entend briguer un mandat à l'Assemblée nationale en tant qu'indépendant. C'était face à

ses compatriotes originaires de cette contrée.

A l'instar d'autres candidats, Philippe Tonangoye a manifesté la volonté "de défendre les intérêts des populations de sa circonscription à l'Assemblée nationale ainsi qu'il entend, une fois élu député, recueillir leurs doléances afin de les présenter aux autorités compétentes".

Au terme de ces échéances électorales, Philippe Tonangoye, une fois au Parlement, veut s'inscrire en rassembleur de toutes les filles et de tous les fils de son département. Lesquels devront, au cours de leur existence, cultiver les valeurs d'amour et de solidarité non seulement entre eux, mais également avec les membres d'autres communautés vivant dans leur localité. "Toute ceci, a-t-il déclaré, passera par la mise en place d'un Conseil des sages qui aura pour mission

principale, les campagnes de sensibilisation contre les crimes rituels qui ternissent l'image de leur département".

Rappelons qu'après Libreville, ce candidat indépendant entamera une tournée dans l'ensemble des villages du premier siège, regroupant la commune de Bouée, le canton Lezinda et le district de Mokeko.



Philippe Tonangoye (d), candidat indépendant aux prochaines législatives.



De nombreux ressortissants de la Lopé étaient présents à cette rencontre.



\*DÉDIÉE AUX AGENTS DU SECTEUR PUBLIC.

INFOLINE: 05.54.21.24 / 05.54.21.79